
 

 

 

 
 
 
 

 
 
 
Egregio Signor Rezzonico, 
 
la presente in risposta all'interpellanza pervenuta il 12 settembre scorso mediante 
la quale ci interpella formulando alcune domande inerenti al tema in oggetto. 
 
Di seguito le puntuali domande con le relative risposte. 
 
1. Vi sarebbe la possibilità nel Comune di Capriasca di pensare ad una tassazione 

forfettaria? 
 
L’imposizione secondo il dispendio, detta anche imposizione forfettaria, è di 
esclusiva competenza dell’Autorità fiscale cantonale. 
 
2. Vi sarebbe la possibilità di fare un piccolo studio di fattibilità e di mettere a 

disposizione una piccola somma per una campagna pubblicitaria in Paesi 
mirati, atta ad attirare questi super ricchi? 

 
Dal punto di vista teorico si tratta di un’iniziativa percorribile che riteniamo però non 
efficace per il nostro contesto. 
Osserviamo peraltro che dal punto di vista dell’attrattività culturale e turistica la 
promozione del nostro territorio è garantita da Lugano Region. 
 
3. Il lodevole municipio si è mai chinato su questa possibilità in passato? 
 
In realtà se ne è parlato informalmente qualche mese fa in relazione a degli articoli 
giornalistici che mettevano in risalto la calata in Ticino di alcuni cittadini facoltosi del 
nord Europa. Nulla più. 
 
 
Cordiali saluti. 
 
 
 
Per il Municipio 
 
Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 

Risposta all’interpellanza di Aaron Rezzonico denominata: “Super ricchi in 

Capriasca” 

Tesserete, 19 settembre 2023 
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